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 Anfragen-Nr.   

 AF-0373/2012  

Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - Teilbebauungspl an "Karthäuserhöhe"  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Der Stadtrat der Stadt Eisenach hatte im vergangen Jahr beschlossen, dass 
Teilbebauungsplan „Karthäuserhöhe“ überarbeitet wird mit dem Ziel, Rechtssicherheit für die 
Unbebaubarkeit von Grundstücken herzustellen. Wir fragen: 
 
II. Fragestellung  
 
1. Wie ist der Sachstand der Bearbeitung dieses Stadtratsbeschlusses? 
2. Wie sind die Kosten für die Erarbeitung dieses B-Planes im Haushaltssicherungskonzept 

dargestellt? 
 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer 
Fraktionsvorsitzender der 
FDP-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


